

La fête de la San Marcellu va faire son retour les 21 et 22 janvier

Les membres de l'association San Marcellu in Oriente se sont réunis ce vendredi à 18 h 15 à la maison des associations d'Aléria pour préparer la nouvelle édition de la San Marcellu qui fera son retour les 21 et 22 janvier prochains après deux ans d'interruption en raison du Covid. Cette année encore, le saint patron d'Aléria sera honoré comme il se doit. « *Nous allons commencer les festivités le samedi soir avec l'ouverture du chapiteau à partir de 19 heures autour d'un barbecue et d'une buvette avant un concert à 21 heures du groupe Sumenta Nova* », explique Marie Françoise Buffignani, présidente de l'association San Marcellu in Oriente. « *Le lendemain, les cavaliers partiront à 8 h 15 de Mare à Stagnu pour rejoindre le village et les confréries afin de pouvoir se rendre tous ensemble jusqu'au fort d'Aléria en procession. Il y aura par la suite la bénédiction des chevaux sur le parvis de*



Les adhérents de l'association San Marcellu in oriente ont hâte que les festivités commencent.

ADRIEN COUTAT

l'église. À partir de là, nous donnerons le départ de la journée d'activités sur le champ de foire avec diverses animations pour les enfants comme des balades à dos d'ânes ou encore des promenades en calèche.

En plus de celles-ci, l'association San Marcellu in Oriente et

A Cunfraternità di u santissimu avec le soutien important de la municipalité d'Aléria organisent d'autres animations notamment pour les cavaliers avec des jeux équestres où tous les participants seront récompensés. Des jeux équestres qui seront suivis à 15 heures d'une messe et de la

bénédition des semences par l'évêque de Corse M^{re} Bustillo. Tout au long de cette journée du dimanche, les visiteurs pourront également découvrir une quinzaine d'artisans locaux qui viendront exposer des produits divers et variés.